

Die romantische Fußballromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 64: Kapitel 64 Das Jugendnationalturnier beginnt

Hi Leute

Vielen Dank an alle die mir Kommiss geschrieben haben. Ich hoffe euch gefällt diese Fanfic weiterhin gut.
Viel Spaß beim lesen.

„Hey Misaki ist der Ball immer noch dein bester Freund?“ „Klar genau wie bei dir.“ „Sag mal spielst du auch in der Jugendnationalmannschaft mit?“, fragte Tsubasa seinen ehemaligen Partner. Taro senkte den Kopf und meinte: „Ich bin mir nicht so sicher.“ „Wieso was ist denn?“, fragte Tsubasa. „Ich weiß nicht ob wir immer noch so gut zusammenspielen wie sonst.“ „Das werden wir doch sehen, komm morgen zum Training da kannst du Genzo wiedersehen und auch andere Bekannte und Unbekannte“, sagte Tsubasa lächelnd. „Okay du hast mich überredet, ich komme zum Training“, antwortete Taro seinem besten Freund. „Super dann sind die drei Säulen des alten FC Nankatsu wieder zusammen“, freute sich Tsubasa. Jetzt lächelte auch Taro.

Am nächsten Morgen kam Taro Misaki tatsächlich zum Training. Tsubasa begrüßte ihn natürlich sofort.

„Hey Misaki ich muss dir unbedingt jemanden vorstellen“, meinte Tsubasa. „Da bin ich aber mal gespannt“, antwortete Taro. „Lilly kommst du mal“, rief Tsubasa der blonden Lilly zu die bei Izawa stand. „Was ist denn Tsubasa?“ „Lilly das ist Taro Misaki.“ Misaki das ist Lilly Ohzora meine Cousine aus Okinawa“, stellte Tsubasa die beiden vor. „Hi freut mich dich kennen zu lernen“, sagte Taro. „Freut mich ebenfalls nenne mich einfach Lilly jeder macht das hier“, sagte das blonde Mädchen. „Dann sag du einfach Taro zu mir okay?“ „Ja mache ich gerne.“

Alle anderen die Misaki noch von früher kannten freuten sich ebenfalls ihn wiederzusehen.

Sanae und Yukary freuten sich für ihren Ex-Captain.

Herr Mikami kam zum Trainingsplatz. „Wir bilden jetzt Zweierteams und üben das Passspiel“, verkündete er den Spielern. Tsubasa sah zu Misaki hinüber. „Hey Misaki wollen wir es mal probieren?“ „Okay probieren wir es mal.“ „Sind sie damit einverstanden Herr Mikami?“, wandte sich Tsubasa an den Trainer. „Ja natürlich.“

„Das goldene Duo wie in alten Zeiten“, meinte Izawa. „Hey Izawa das ist alles drei Jahre her“, erinnerte Ishizaki den Stürmer mit den langen schwarzen Haaren. Izawa schaute zu Lilly rüber die sich das Passspiel zwischen Tsubasa und Misaki ansah.

„Die verstehen sich immer noch blind“, sagte Taki voller Bewunderung. „Ich habe daran nicht gezweifelt“, sagte Ishizaki.

Die beiden Freunde brauchten sich nur einen Blick zuzuwerfen und schon wussten sie was der andere dachte. „ACHTUNG MISAKI MEIN LETZTER PASS“, rief Tsubasa seinem Freund zu. Misaki nickte nur und gab Tsubasas letzten Pass an seinen Freund zurück. Tsubasa zog mit voller Kraft ab und erzielte ein Tor.

Alle jubelten den Beiden zu sie waren einfach unglaublich gut gewesen.

Sanae erzählt Lilly etwas über die alten Zeiten.

„Sie waren beim FC Nankatsu als das goldene Duo bekannt.“ „Misaki kam erst ins Team als Ishizaki sich verletzt hatte.“ „Er war sehr gut und alle freuten sich das er ins Team kam.“ „Der Abschied war für den Ex-Captain sehr schwer.“ „Verstehe sie sind wirklich klasse“, meinte Lilly.

„Du bist echt viel besser geworden, ich kann ja kaum noch mit dir mithalten Ohzora“, wandte sich Taro an seinen Freund. „Nenne mich einfach Tsubasa wir sind doch Freunde.“ „Okay dann nenne du mich aber auch Taro.“ „Alles klar, das werde ich tun.“ Beide Jungs lächelten sich an. „Jetzt müssen wir unser Zusammenspiel nur noch im Spiel einsetzen.

„So jetzt ihr anderen“, entschied Herr Mikami.

Wakabayashi stand am Spielfeldrand und beobachtete das Training. Er kritisierte die Spieler ziemlich hart.

Tsubasa und Taro wunderten sich sehr über sein komisches Verhalten. (Was ist bloß mit Wakabayashi los?) fragte sich Tsubasa. Er sah Taro an und merkte das er genau das gleiche dachte.

„IHR SEID VIEL ZU LANGSAM.“ „EURE PÄSSE SIND VIEL ZU UNGENAU.“ „SO GEWINNEN WIR NIEMALS GEGEN DIE ANDEREN TEAMS.“ Diese Rufe von Genzo Wakabayashi hallten über das Fußballfeld.

„WAKABAYASHI!“ Kojiro Hyuga stand auf einmal vor dem Torwartgenie Genzo Wakabayashi.

Hyuga als Captain beendete das Training für heute. Alle waren einverstanden mit Hyugas Entscheidung. Hyuga drehte sich wortlos um und lies Wakabayashi stehen. Tsubasa sah dem Schauspiel etwas irritiert zu. Taro fiel das natürlich auf. „Hey Tsubasa ist was?“, fragte er. Doch Tsubasa schüttelte nur den Kopf.

In der Mannschaftsunterkunft redete die Mannschaft über Wakabayashis komisches Verhalten.

„Er ist total anders als früher.“ „Wer denn?“ „Na wer wohl Wakabayashi.“ „Er hat uns auch schon in Hamburg so runter geputzt.“ „Wakabayashi ist total provokativ und nervt total.“ „Er hat ja wirklich was drauf gebe ich ja zu“, sagte Izawa. Masao meinte nur: „Wir holen doch schon alles aus uns raus was geht.“ „Stimmt trotzdem ist er mit unserer Leistung unzufrieden“, meinte Nita. „Wisst ihr das beim Turnier im Tor stehen soll?“, fragte Sota.

Alle wussten von nichts.

Wakabayashi stand allein an der Seine und Dachte nach. „Hey Wakabayashi“, hörte er plötzlich eine Stimme. Er drehte sich um und sah direkt in Tsubasas Gesicht. „Hey Was ist?“ „Ich muss mit dir reden.“ „Worum geht's denn?“ „Das Turnier beginnt doch übermorgen.“ „Ja stimmt aber ich muss dich enttäuschen ich werde nicht mitspielen.“ „Aber warum denn nicht?“ „Hast du die Unruhe im Team nicht bemerkt?“ „Doch schon.“ „Ich bin daran schuld aber ihr seid echt besser geworden.“ „Ich glaube einfach nicht das du die Schuld dafür hast“, sagte Tsubasa. „Oh doch ich weiß es“, erwiderte Genzo. „Sind wir denn wirklich besser geworden?“ „Ja und ich muss sagen das es sich

gelohnt hat mal einen totalen Fiesling zu spielen.“ Tsubasa sah ihn ungläubig an. „Du hast also alles nur gespielt. Genzo nickte nur.

Die beiden Freunde bemerkten nicht das ihr Gespräch von Kojiro Hyuga belauscht wurde.

Am nächsten Tag trainierte die Mannschaft den es war nur noch einen Tag bis zum Turnier.

Wakabayashi war beim Training wieder dabei und gab wieder seine Kommentare ab. Plötzlich platzte Soda der Kragen. „JETZT REICHT ES ABER ENDGÜLTIG WAKABAYASHI, JETZT GEHST DU VIEL ZU WEIT.“ „WIE GEBEN DOCH ALLE UNSER BESTES UND.....“ „Beruhige dich Soda es reicht“, meinte Hyuga mit ruhiger Stimme.

Alle wunderten sich besonders natürlich Wakabayashi und Tsubasa.

Tsubasa riss seinen Arm hoch und rief: „WIR HOLEN UNS DEN SIEG.“ Alle waren begeistert und ließen sich von Tsubasas Begeisterung anstecken. Matsuyama viel das auf und er ging zu Herr Mikami. „Könnte ich Sie mal kurz sprechen?“, fragte er. „Was gibt es denn?“, fragte der Trainer den ehemaligen Captain von Furano. „Ich habe mitbekommen das Tsubasa Ohzora alle mit seiner Begeisterung mitreißt und deshalb finde ich das er der bessere Captain wäre.“ „Ja er sollte der Captain sein.“ „Danke für deinen Rat“, meinte Herr Mikami.

Am nächsten Tag begann das Jugendnationalturnier. Alle Mannschaften betraten nacheinander das Feld. Tsubasa fühlte sich super denn seine besten Freunde waren wieder an seiner Seite. Er würde mit Taro Misaki und vielleicht in einem Spiel wieder mit Genzo Wakabayashi spielen. Tsubasa war etwas traurig darüber das Wakabayashi nicht mitspielen wollte. Schließlich war Wakabayashi mit Taro und ihm sehr gut befreundet. Tsubasa hätte gerne mit Genzo gespielt. Aber Taro Misaki war ja jetzt auch dabei und so hatte der Ex Captain seine ehemaligen Partner wieder bei sich.

Nach der Eröffnungsfeier rief Herr Mikami Tsubasa und Matsuyama gemeinsam in den Besprechungsraum. „Wir haben mit euch etwas wichtiges zu besprechen“, sagte Herr Mikami.

Eure Yukary